

Schuljahresbeginn

Fürth, 09.09.2020

Profilfächer/Wahlfächer

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

die ersten beiden Schultage sind aus schulischer Sicht zum Glück sehr erfolgreich und unproblematisch verlaufen. Es wurde uns kein einziger Corona Fall gemeldet. Dies gibt allen Anlass zur Hoffnung, dass weitere Lockerungen folgen werden.

Wir wollten Sie aber darüber informieren, dass wir zunächst leider keine Profilfächer an der Realschule anbieten können. Wegen der Hygieneauflagen ist es uns untersagt, Schülerinnen und Schüler aus verschiedenen Klassen (wenn nicht unbedingt notwendig und vom Lehrplan vorgeschrieben) im Rahmen eines Wahlfaches zusammen zu bringen.

So können die Fächer Schach, Ukulele, HipHop, Fußball und Theater nicht in den Stundenplan integriert werden. Auch alle weiteren Wahlfächer müssen entfallen.

Wir hoffen auf Ihr Verständnis. Vielen Dank!

Wenn Sie, liebe Eltern, Fragen und Probleme haben, nehmen Sie bitte mit uns Kontakt auf.

Herzliche Grüße

Gez.

Thomas Bedall, Schulleiter

Bedall.thomas@hans-boeckler-schule.de

0911 – 974-2455